

關西大學新開

品 質
島 中 正 治 所 行 川 淀 東 市 関 大 學 附 展 論 會

本學 教授
商學博士の學位
武田鼎一氏

新聞部投稿を募る
新聞は我等三千學友會員の意志發表機關であり輿論の代表者たるものである此の意味に於て親しき諸兄併せて左の規定により文藝作品をも募集す

新緑の明るさ
讀者は素晴らしいです

新學期の辭



主事

武田藏之助

され本學の美風に汚點を残さる様にして頂きたい。

新入學生諸君は専門部に入學

される三其の教授方法に自由の

感を抱かれる様と思ふが、これ

は自然の過程としてやむを得な

いのであつて、此の急速の變化

はやゝもすれば勉學上に張詠

を歎き、ルーズに成り勝ちにな

る。これは寒心にたへない現象

にして頂きたい。最後に諸君は

この點大いに留意されたい。

本學として嬉しいニュース、

求中のところ、今般同學部教授

會を通じし、四月一日附をもつ

て文部省の認可があり高商博士

の學位を授與された。

武田博士は早稻田大學出身であ

る。これは研究として學位講

論をして頂いた。

田大學商學部に「價格論」を主

題とし、「リカルドを中心とす

る交換經濟に於ける勞働量原則

の研究」を副論文として學位講

論をして頂いた。

本學教授武田鼎一氏は豫て早稻

田大學商學部に「價格論」を主

題とし、「リカルドを中心とす

る交換經濟に於ける勞働量原則

の研究」を副論文として學位講

